

ABSTRAK

Nur Sulaiha. NIM : 105261143920. *“Pandangan Masyarakat Muslim Tentang Menghadiri Pesta Pernikahan Non Muslim Di Desa Uluway Kecamatan Mengkendek Kabupaten Tana Toraja”*. Dibimbing oleh, Hasan Bin Juhanis dan Andi Asdar.

Penelitian ini bertujuan; 1) untuk menjelaskan dan memahami pandangan masyarakat muslim tentang menghadiri pesta pernikahan Non Muslim di desa Uluway Kecamatan Mengkendek Kabupaten Tana Toraja. 2) Bagaimana faktor agama, budaya, dan tradisi dapat memengaruhi pandangan masyarakat tentang menghadiri pesta pernikahan Non Muslim.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif studi kasus bertujuan untuk menggambarkan , meringkas berbagai kondisi, berbagai situasi atau variabel yang timbul di masyarakat. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini bersumber dari data primer dan sekunder. Data primer diperoleh dari Al-Qur'an, Hadist, wawancara observasi langsung beserta dokumen-dokumen resmi dari pemerintah. Sementara data sekunder berupa buku-buku artikel ilmiah atau jurnal. Setelah data terkumpul maka proses selanjutnya adalah kegiatan menganalisis data yaitu mereduksi atau merangkum data, penyajiandata setelah data direduksi, langka selanjutnya adalah penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pandangan mereka tentang menghadiri pernikahan beda agama sangat dipengaruhi oleh nilai-nilai toleransi, penghargaan terhadap keberagaman, dan sikap saling menghormati dalam hubungan sosial. Mereka meyakini bahwa menghadiri pernikahan agama lain adalah tindakan yang sah, tanpa melibatkan ritual keagamaan yang bertentangan dengan keyakinan Islam, sejalan dengan ajaran Islam yang menekankan sikap baik, adil, dan toleransi terhadap individu dari berbagai keyakinan agama, serta mencerminkan konsep rahmatan lil 'alamin dalam Islam. 2) faktor-faktor yang memengaruhi pandangan mereka terhadap menghadiri pesta pernikahan beda agama adalah toleransi antaragama dan nilai-nilai budaya serta kepercayaan agama.

Kata kunci: Pernikahan, Hukum, Pandangan, Toleransi.